



Bruxelles, le 12 mars 2014
140312/03

D É C L A R A T I O N

**de M^{me} Catherine Ashton, Haute Représentante de l'Union,
sur la disparition du vol MH370 de la Malaysia Airlines**

M^{me} Catherine Ashton, Haute Représentante de l'Union pour les affaires étrangères et la politique de sécurité et vice-présidente de la Commission, a fait ce jour la déclaration suivante:

"C'est avec beaucoup d'inquiétude que j'ai appris la disparition, très tôt samedi, du vol de la Malaysia Airlines qui devait relier Kuala Lumpur à Pékin, avec à son bord 227 passagers et 12 membres d'équipage. Je tiens à exprimer ma sympathie aux familles des personnes à bord, qui restent plongées dans l'angoisse de l'incertitude."

POUR EN SAVOIR PLUS:

Michael Mann +32 498 999 780 - +32 2 584 9780 - Michael.Mann@eeas.europa.eu @EUHighRepSpx
Maja Kocijancic +32 498 984 425 - +32 2 298 65 70 - Maja.Kocijancic@ec.europa.eu @AshtonSpx Maja
Sebastien Brabant +32 460 75 09 98 - Sebastien.Brabant@ec.europa.eu
Eamonn Prendergast +32 460 75 32 93 - Eamonn.Prendergast@ec.europa.eu

Suivez-nous sur Twitter [@eu_eeas](https://twitter.com/eu_eeas)

www.facebook.com/EuropeanExternalActionService

www.eeas.europa.eu